
18 Pièces

540 m²

Réf. 1095

Prix NC

Bidart
Maison à vendre (64210)
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Bidart, en position dominante, cette propriété de 5ha chargée d'histoire

trône fièrement sur son promontoire face à l'océan. Cette villa iconique

de 390 m2 construite dans les années 20, affiche sans concession une

silhouette  basque,  à  la  fois  massive  et  subtilement  sublimée  par  des

influences  art  déco.  La  vue  spectaculaire  vers  l'océan  et  le  littoral

enivrent le visiteur, totalement absorbé par l'immensité qui s'offre à lui.

Un  sensation  presque  hypnotique  entre  ciel  et  mer.  Cinq  générations

de la même la famille se sont succédées dans ce lieu chargé d'histoire.

Organisée sur 4 niveaux selon ...

Bidart, in a dominant position, this 5ha property steeped in history proudly sits on its

promontory  facing  the  ocean.  This  iconic  390  m2  villa  built  in  the  1920s,

uncompromisingly displays a Basque silhouette, both massive and subtly enhanced

by art  deco influences. The spectacular  view towards the ocean and the coastline

intoxicates  the  visitor,  totally  absorbed  by  the  immensity  before  him.  An  almost

hypnotic sensation between sky and sea. Five generations of the same family have

succeeded  one  another  in  this  place  steeped  in  history.  Organized  on  4  levels

according to a rectangular plan, ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
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